



19 OCT.

🕒 16H00  
👁️ TOUT PUBLIC

**Spectacle**

# ANNULÉ - SPECTACLE "AUBRAC EXPRESS" À LA MALADRERIE

Un spectacle grand public proposé dans le cadre des Journées Nationales de l'Architecture et des 150 ans de la gare de Millau.

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER ([HTTPS://WWW.MILLAU.FR/PAGES-DINFORMATION/AGENDA/ANNULE-SPECTACLE-AUBRAC-EXPRESS-A-LA-MALADRERIE-3166/CALENDAR.ICS](https://www.millau.fr/pages-dinformation/agenda/annule-spectacle-aubracs-express-a-la-maladrerie-3166/calendar.ics))



En raison des mauvaises conditions météorologiques et du risque de crue le spectacle est annulé

Dans le cadre des Journées Nationales de l'Architecture et des

[150 ans de la gare de Millau \(https://www.millau.fr/pages-dinformation/actualites/la-gare-de-millau-a-150-ans-du-4-au-31-octobre-2024-3289\)](https://www.millau.fr/pages-dinformation/actualites/la-gare-de-millau-a-150-ans-du-4-au-31-octobre-2024-3289)

, Maud, Théo, David et Alexandre vous proposent un voyage en train... sans train !

# Echappée ferroviaire

L'histoire de la ligne de l'Aubrac est tissée de luttres victorieuses, de rêverie volontaire, de prouesses techniques et de paysages. La Cie Gérard Gérard vous souhaite la bienvenue à bord et vous propose un voyage en train sans train : un spectacle sur la Ligne SNCF Béziers-Neussargues mêlant théâtre de rue, danse, voltige, slackline, musique et documentaire.

*Ce spectacle est le fruit de sa longue résidence menée avec Eurek'Art sur la ligne entre 2021 et 2023 et est issu d'une commande coproduite par Eurek'Art.*

**Spectacle** : 60 min

**En +** : Une dégustation des vins du cheminot-vigneron Eric Paillès / Domaine de Gravezon est proposée à la fin de chaque spectacle.

## Distribution

*Mise-en-scène : Alexandre Moisescot (Cie Gérard Gérard)*

*Ecriture et interprétation : Maud Payen, Théo Sanson, David Codina et Alexandre Moisescot*

## Informations et réservations (à partir du 7 octobre 2024)

05 65 59 50 35

Samedi 19 octobre 2024

16h00 (durée 60 min.)

Maladrerie

## Avant le spectacle, une visite guidée de la Gare

En introduction au spectacle « Attention aux départs ! », la médiatrice du patrimoine Ville d'art et d'histoire, vous propose de partir à la découverte de la gare de Millau qui fête ses 150 ans. Vous comprendrez l'importance de l'arrivée du chemin de fer à Millau, qui a transformé la ville, tant au niveau urbain que commercial.

Samedi 19 octobre 2024, 14h00 (durée 1h)

Gare de Millau, place Francis Laborde



## L'exposition "D'une rive à l'autre, ponts et viaduc au pays des Grands Causses"

Au-dessus des rivières et des ravins, les ponts et les viaducs du pays des Grands Causses sont ancrés dans les paysages. Monumentaux, tels le Viaduc, le Pont Vieux de Millau ou le Pont Neuf du Rozier, ou plus humble, comme celui de Corp ou de Peyreleau, ils illustrent tant l'ingéniosité humaine que les évolutions technologiques. En pierre, en métal, en béton, piétonniers, automobiles ou ferroviaires, ils forment un patrimoine souvent oublié et dans l'anonymat de leur création. Illustrant plusieurs périodes, l'âge de la pierre, l'âge du métal et celui du béton ou d'acier, ils nous rappellent que les communications n'ont pas toujours été faciles mais que l'Homme a toujours tenté de les résoudre avec inventivité au gré des techniques de fabrication et de leur fonction d'usage.

Cette exposition est le fruit d'un travail de connaissance du patrimoine de la Communauté de communes Millau Grands Causses qui viendra étoffer le dossier de candidature au label Pays d'art et d'histoire à l'échelle de ce territoire

- > Du 13 juin au 27 octobre 2024
- > Hôtel de Tauriac, 16 rue Droite, 1er étage
- > Gratuit



### VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République  
12100 Millau  
05 65 59 50 00